

Primer debate.

Repercusión social de los conflictos de intereses

Este ejercicio consiste en analizar algunas noticias que, en su día, se publicaron en la prensa escrita. (Concretamente, “El País”, “ABC” y “El Mundo”; los días exactos de publicación son visibles en cada noticia)

El debate se va a centrar en las siguientes cuestiones

- ¿Cómo calificarías estas conductas?
- ¿Son delictivas, éticamente reprobables o consideras que son correctas?

Por favor, expón tu valoración en un documento que no sobrepase las 700 palabras.